



“Debe respetarse la voluntad ciudadana para la repartición de curules”: Marván

En entrevista para Enfoque Noticias, la Dra. María Marván Laborde, académica, presidenta del consejo rector de Transparencia Mexicana, integrante del Observatorio Ciudadano habló sobre el pronunciamiento en torno a la integración de la sexagésima sexta legislatura de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión.

Señaló que es ilegítimo que el tercer lugar acabe en segundo, para ayudar a quien obtuvo el primer lugar a conservar la mayoría calificada.

<https://enfoquenoticias.com.mx/debe-respetarse-la-voluntad-ciudadana-para-la-reparticion-de-curules-marvan/>